



くじらのつばやき



令和2年 4月 13日 中央小学校 学校だより No.2

りんじきゅうぎょう 臨時休業になります。まずは「STAY HOME(家にいてください)」

2020年4月10日(金)、三重県に感染拡大阻止緊急宣言がされました。これをうけ、四日市市の全小学校が4月15日(水)から5月6日(水)まで、お休みとなります。(くわしくは四日市市教育委員会からのプリントを読んでください。)

「やっとなんと勉強がはじまったばかりなのに、、、」とか「おいしい給食もはじまったばかりなのに、、、」という子どもたちの声や「学力や体力は大丈夫なの?」とか「仲間づくりは?」という保護者のみなさんの心配の声が聞こえてきます。

その思いは、私たち教職員も同じです。学校にで働くすべての職員は子どもたちのことを心配しています。学校がお休みになるのは本当に残念でなりません。しかし、今は子どもたちの明るい将来を守るために、学校・家庭・地域がひとつになって、子どもたちの「いま」(今日、明日、あさって)を考えるときです。「子どもも家族も先生も、うつらない、うつさない」を最優先に、ご理解ご協力をお願いします。

臨時休業中の対応について

別のプリントにくわしく書いてありますが、次の通りの対応とします。この期間中、学校はいつでも対応できるようにしていますので、気軽にご相談ください。

- 臨時休業期間 令和2年4月15日(水)～5月6日(水)
- 臨時休業中の対応について
 - 登校日(約1週間ごとに2回)※地区ごとに登校日をわけ、分散させます(集団登校)。

<1回目> 4月23日(木)、24日(金)	} 午前8時30分から11時00分まで
<2回目> 4月30日(木)、5月1日(金)	
 - 児童の一時預かりについて 平日午前8時30分から午後3時30分とします。(保護者の送り迎えが必要です。)
 - 運動場の開放について 平日午後1時から午後4時とします。

「いいね！」いっぱい学校に



ほうそう しょうしき しぎょうしき ひつようさいしょうげん きぼ にゅうがくしき れいねん ちが かがち しがつむいか
放送による始業式、必要最小限の規模での入学式と、例年とは違う形でしたが、4月6日、
ちゅうおうしょうがっこう ねんど ことし 3がつ りんじきゅうぎょう
中央小学校の2020年度がスタートしました。今年は3月の臨時休業もあり、まことにまっ
たこの日を迎え、子どもたちの表情からもワクワクが伝わってきました。

これから行われる教育活動については、担任からのおたよりや授業参観、懇談会などでその
たびお知らせをしていきます。(学習活動のようすはホームページでも紹介されています。ぜひ
ごらんになってください。)



1年生 黒川好里先生



3年生 森井真奈美先生（転入）



5年生岸本拓也先生（転入）

しょにち こうちょう がつきゅう にゅうがくしき つた
初日、校長がすべての学級をまわって、また、入学式で伝えたことは、



子どもたちは、成功もすれば失敗もします。しかし、ありのままを認めて、
受け止めてあげること。これこそが子どもを成長させる第一歩と考えます。
否定的な言葉（ダメ、～しちゃいけない）を投げかけると、子どもは失敗を恐れ、
また、話をしてくれなくなります。

先生も、子どもも、そして家の中でも、「いいね！」を見つけては言葉にして
伝える。合言葉は「いいね！」 親指をぐっと立てて、笑顔と一緒になら、よりいいですね。ぜひ
ご家庭でもご協力をお願いします。



入学式：座席の間隔をとり、扉をあけて



入学式：とても立派にできました

「みんなが認められ、活躍できる学校、保護者や地域の方々とともに歩む学校」を目指して。